

La Paz, Baja California Sur, a 5 de febrero de 2025

Boletín 637



EN 81 AÑOS HAN EGRESADO DE LA BENU MÁS DE 5 MIL DOCENTES

- El plantel se ha distinguido por ofrecer una enseñanza humanista

En las ocho décadas de existencia de la Benemérita Escuela Normal Urbana “Profr. Domingo Carballo Félix” han egresado más de 5 mil maestras y maestros, quienes han contribuido con su vocación compromiso a la transformación de Baja California Sur y del país, expresó la titular de la Secretaría de Educación Pública, Alicia Meza Osuna.

Al presidir en representación del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío la ceremonia del octogésimo primer aniversario de la fundación del plantel, la funcionaria afirmó que el humanismo ha sido a través de los años una constante en la formación de las y los normalistas.

Destacó que, en su momento, el ilustre mentor Domingo Carballo Félix les enseñó con el ejemplo que las y los profesores deben ser personas solidarias, responsables, comprometidas y con vocación magisterial, que vinculen a la escuela con su comunidad.

Señaló que gobiernos previos intentaron desaparecer las instituciones formadoras de docentes y hacer que sus planes de estudio se enfocaran en temas puramente técnicos, pero no tuvieron éxito y en nuestros tiempos estas escuelas imparten una educación humanista, en sintonía con los preceptos de la Nueva Escuela Mexicana.

Por parte de las egresadas de la Generación 50, la distinguida educadora Concepción Carballo Hiraes y la maestra de primaria Elvira Millán pronunciaron sendos mensajes, en los que recordaron a docentes y personal de apoyo de su época estudiantil que fueron para ellas ejemplos de vida. El director del plantel, Juan Luis Amador Talamantes, entregó un reconocimiento a la profesora Rosa Luz Pérez Gutiérrez, exalumna y compositora del himno de la institución que se tocará a diario en Radio BENU.



Secretaría de
Educación Pública
Gobierno de Baja California Sur